



¿SERÁ?

La sombra del desafuero

Alejandro Alito Moreno cayó en las provocaciones de Gerardo Fernández Noroña, que, marrullero, inició la sesión llamando a los priistas y panistas traidores a la patria, de no dar la palabra a legisladores de oposición y después de que desde la presidencia de la Mesa Directiva retó a Federico Döring a encontrarse a partir del primero de septiembre “en el terreno que quiera”... Finalmente, Alito, que parece que será el presidente del PRI que acabará con ese partido convirtió en víctima a quien era cuestionado por su casa de 12 millones de pesos y su nuevo estilo de vida, muy fifi. ¿Será?

Un trabajador golpeado

Y a propósito de la trifulca, el senador plurinominal Alejandro Moreno estaba acompañado por tres legisladores tricolores cuando se suscitó el encontronazo al finalizar la última sesión de la Permanente. En las redes sociales, “opinólogos” dicen que fue “una pelea” y que el morenista provocó y un largo etcétera, pero en caso de que fuera así ¿por qué la agresión al trabajador del Senado? ¿No se supone que el priista defiende a los mexicanos de los narcomorenistas? ¿Será?

Imposición o civilidad

La reforma judicial dejó graves lagunas en la renovación de la presidencia del TEPJF, que ahora preside Mónica Soto, por lo que se deja a las actuales magistraturas la responsabilidad de actuar con diplomacia y negociar quién ocupará ese cargo, como ya ha ocurrido antes. La verdadera duda es... ¿se pondrán de acuerdo? ¿Será?

Fuego amigo

De cara a la toma de protesta de los nuevos miembros de la Corte, el 1 de septiembre, en los trabajos preparatorios de los ministros que resultaron electos no todo es miel, pues resulta que desde ahora se percibe que Lenia Batres todavía no “perdona” que le hayan ganado la presidencia del máximo tribunal del país... Por eso, mencionan que el trato que *La Ministra del Pueblo* tiene con el futuro presidente de la SCJN es más de “fuego amigo” que de camaradería, al grado que otros de sus correligionarios han tenido que entrar al quite para tratar que se modere. ¿Será?

Auguran visita

En Durango, la presencia de monseñor José Nahúm Jairo Salas Castañeda, coordinador de los Viajes Apostólicos del Papa, ha despertado la esperanza de los fieles de que León XIV podría llegar a tierra azteca. El religioso está en la entidad y ha celebrado diversas misas; sin embargo, su equipo aclaró que sólo está tomando unos días de vacaciones, por lo que su asistencia no obedece a una visita oficial. Pese a esto, algunos han dejado entrever que debido a la cercanía del Pontífice con México, podría ser pronto que se concrete una. ¿Será?

Ecatepec, sin agua

En Ecatepec, que gobierna Azucena Cisneros, miles de familias siguen padeciendo la falta de agua limpia mientras el gobierno municipal y Sapase ignoran resoluciones judiciales que exigen cumplir la Ley de Aguas Nacionales. La diputada Miriam Silva Mata ha denunciado la perforación de pozos sin permisos desde 2021, además de la distribución de agua contaminada que obliga a vecinos a gastar hasta 300 pesos en pipas privadas, y la respuesta han sido campañas que caen en violencia política de género, al grado de que la Fiscalía General de Justicia del Estado de México tuvo que otorgarle medidas de protección. ¿Será?